
防災対策調査特別委員会活動報告 
 

当委員会は、過日執行部から説明のあった防災行政無線整備システム選定方

針について、各委員の要望をまとめたので、令和６年３月１８日（月）に市長へ

要望書を提出しました。 

なお、要望書の内容については、執行部において同方針を策定途中であるため、

公表は控えさせていただきます。 

 

防災対策調査特別委員会 委員長 堀江清一 
 

 

 

要望書を提出した様子 


